

LE CAHAGNOLLE NOUVEAU EST ARRIVE !!

Vendredi 10 juin 2011 16h00, décollage de Longnes direction l'Escapade. Après 2 heures de route, nous approchons du lieu des hostilités. Un petit arrêt pour me repoudrer le nez et faire une petite retouche de maquillage et nous entamons les derniers kms.

Nous approchons de la barrière, mise en route : klaxon, lumière afin de faire une arrivée triomphale, nous y voici, tiens, il n'y a personne !

Alors aurait-on raté notre entrée ?

Soudain, après quelques instants, un bruit sourd nous arrive aux oreilles, je regarde vers l'entrée et là, en première ligne,

Toque noire, casaque bleu, notre Président

Suivi de près par :

Annie Claude, toque noire, casaque rouge,

En 3ème position :

le Vice-Président, toque noire, casaque noire

et en queue de peloton (normale ce n'est pas une Gold) :

Martine, toque blanche, casaque blanche.

Ah, nous voilà rassuré, la troupe se forme. Au loin, on aperçoit les jeunes mariés, Florence et Germain qui reviennent d'une petite balade bucolique ou ...

Mais, il en manque, notre Pépé Nationale et sa charmante épouse, et bien, il suffit d'en parler, les voilà franchissant la porte sur leur tricycle à moteur, suivi par nos deux autochtones Marie et Patrick.

Et voilà, l'équipe du vendredi est au complet.

Après les embrassades et la joie de nous retrouver, nous prenons possession de nos demeures.

20 h, l'heure du départ, Marie et Patrick nous proposent de nous véhiculer jusqu'au restaurant « Le Tonneau ». Chacun prend place à bord, j'ai la chance de me retrouver entouré de jolies jeunes femmes, voyage très agréable.

Nous constatons que le véhicule de Patrick est très lourdement chargé !

Enfin, tout le monde arrive à destination, après quelques moments d'angoisse me voici rassuré à la vue du tonneau, en effet, rien à voir avec celui que j'ai connu et qui m'a laissé un très mauvais souvenir (les marins comprendront...)

Après un délicieux repas et quelques lancés de boule, nous prenons le chemin du retour.

J'ai eu un peu de mal à contenir les passagères, je suis désolé, je ne peux pas tout dire !!

Arrivés à l'Escapade, bisous, tisane et gros dodo. A demain !

Bonjour,

Levé du corps, au programme d'aujourd'hui : ravitaillement des montures, baptême moto pour les campeurs ou campeuses intéressés, repas suivi d'une ballade.

Petit à petit, le groupe se forme, à 11h, tout le monde est là plus notre ami Patrick qui vient nous tenir compagnie pour la journée.

Départ pour le ravitaillement, un campeur courageux s'installe derrière moi.

C'est parti, passage de la barrière et là, notre Président qui ne recule devant rien pour faire rire ses petits camarades, aidé par Martine, nous exécute un superbe salto arrière (peut être un double, je n'ai pas bien vu) avec réception sur le dos, joli ! Peut-être faudrait-il travaillé la réception.

Nous ramassons Martine, Jean Luc, les motos et les morceaux et nous repartons avec heureusement plus de peur que de mal. Je ne sais pas pourquoi, mon passager est un peu pâle !

Retour à l'escapade et repas bien mérité après tant d'émotion. Pas le temps de digérer, on repart, une superbe balade qui nous fait découvrir les jolis paysages de Normandie, direction une fabrique de parapluies.

Nous voici arrivés sur le parking, notre ami Germain qui a une petite soif en profite pour boire un petit coup

(direct du producteur au consommateur).



Visite de cette petite boutique artisanale et démonstration d'une fabrication de parapluie.



En route, direction Arromanches, arrêt sur le port, quartier libre, nous en profitons pour aller boire un coup.



06/06/2011 Escapade de Cahagnolles et sa région, Orpèze, les casques et les motos à la réparation, à la



Je crois bien que j'm'est trompé !

Jugez par vous-même !

Zi va ,Tu as vu
mon gros
poisson !



Quelques heures de pêche et du poisson, il est grand temps de passer à la cuisine





nous nous mettons tous autour de la table pour festoyer dans la joie et la bonne humeur.



La soirée se poursuit sur des rythmes endiablés que notre D.J favori nous mixe plein pot.





Philippe Prévost et Zita, à tour à tour, nos Campeuses et nos Wingueuses,





Il est si fatigué dans une telle ambiance, la fatigue me gagne, le temps est si vieux, allons-y,





Réalisation de la table de travail de la cuisine du midi



Notre pêcheur remis de ces émotions nous fait cuire sa prise.



Après midi libre, concours de boule, bricolage, sieste, initiation à « Salut mon Pote ».



Les mousquetaires du MCWN

Après midi libre, concours de boule, bricolage, sieste, initiation à « Salut mon Pote ».

A table



La fin du WE approche, après déjeuner tout le monde plie bagage pour repartir à la maison. Encore un super WE avec tout un tas de copains sympas. Un grand merci pour tous ceux qui nous ont permis de vivre ces trois journées hors du commun.

Bises à vous tous

Laurent



PS : Joyeux anniversaire Patrick !

Compte rendu du WE détente à l' Escapade à Cahagnolles

Mis à jour Lundi, 27 Juin 2011 16:29
